

**LA POLICIA CONSIDERO
«ILEGAL»
UNA ASAMBLEA
AUTORIZADA POR EL
OBISPO**

**Castellón:
Veinte obreros
heridos
en el desalojo
de una iglesia**

**LOS TRABAJADORES
SE DEFENDIERON
DE LAS CARGAS CON
PIEDRAS
Y LADRILLOS**

CASTELLON DE LA PLANA, 18 (INFORMACIONES, por M. O.). — Una veintena de trabajadores de la construcción resultaron heridos ayer en los enfrentamientos que tuvieron lugar con la Policía, cuando ésta les desalojó de la iglesia en que se hallaban reunidos. Los trabajadores pretendían celebrar una asamblea en Sindicatos y acudieron masivamente a la Organización Sindical a primera hora de la tarde. Un destacamento de la Policía Armada advirtió a los obreros que no podían concentrarse allí y de que tenían orden de cargar contra ellos si no se dispersaban de inmediato.

Ante la imposibilidad de celebrar la asamblea —convocada por la asamblea de delegados y la comisión negociadora—, los trabajadores decidieron reunirse en la iglesia de Santa María. Al llegar a la parroquia, contingentes policiales les impidieron el acceso, por lo que los trabajadores acordaron regresar más tarde. Hacia las siete, pudieron ir entrando en la iglesia, y, una vez en su interior, miembros de la B.I.S. hicieron acto de presencia, conminando al desalojo y calificando la reunión de «ilegal». Pese al permiso del Obispado, que los trabajadores aseguraron tener, los agentes insistieron, dando dos minutos para abandonar el templo. Transcurrido el plazo, medio centenar de números de la Policía Armada entró en la iglesia y cargó contra los trabajadores, que iniciaron el desalojo con la natural confusión y sin que las cargas dejaran de producirse.

Mientras los heridos eran ayudados por sus compañeros a abandonar la zona, varios centenares de trabajadores se refugiaron en un solar en obras y se defendieron de las cargas con piedras y ladrillos, haciendo replegarse a los agentes. Minutos después, nuevos refuerzos antidisturbios bloqueaban a los trabajadores por la parte opuesta del solar, obligando a la dispersión por un estrecho callejón. En el enfrentamiento se producirían nuevos heridos y, al menos, cinco detenciones.

Ayer, la huelga de construcción en Castellón era total en algunas poblaciones y supera al 80 por 100 en toda la provincia. La comisión negociadora se reunió ayer con la Patronal, pero ante la imposibilidad de celebrar la asamblea, los trabajadores no pudieron recibir noticias de la marcha de las negociaciones. De otro lado, durante la jornada de ayer se registraron numerosas detenciones de comisiones informativas y de solidaridad: 75 obreros, en Nules; 25, en Benicasim, y ocho, en Castellón, todos ellos puestos en libertad entre tres y cinco horas después de su detención.